

# NOTICIARIO DE CATALUÑA

## BARCELONA

### SABADELL: Las obras en las conducciones de agua y gas hacen inhóspita la ciudad

Aceras levantadas, calles sin asfalto y nubes de polvo

Se está procediendo a la total reconversión de las conducciones de gas natural que obliga a una parsimoniosa inspección a zanja abierta, que retrasa considerablemente la vuelta a la normalidad de las aceras, que fueron creadas para andar tranquilos sobre sus resillas.

Al unisono proliferan las aberturas que realiza la Compañía de Aguas en una lucha contra reloj intentando poner el día aquellas atenuadas conducciones que tantos sustos, y cortes, han venido produciendo a lo largo de los años. A este maremágnum de calles y más calles abiertas se le añade en el sector de rambla Iberia — a la vez — el asfaltado y el acceso de la autopista B-29, cuya rampa dejará poco menos que en un callejón sin salida (anunciado anormalmente por la vía férrea) al sector de las «Casas d'en Marçot».

Nubes de polvo invaden buena parte de la geografía urbana. En la vía Massagú y avenida del Ejército Español, por ejemplo, una vez concluida la pavimentación se trabaja de firme en la reconstrucción total de aceras. Por aquello de los costes y la baratura de la obra pública, varias máquinas han levantado de cuajo las losetas anteriores y así el transeúnte hace equilibrios en una insegura calzada. Mientras lo anterior es el pan nuestro de cada día, en el barrio de Gracia prosigue también el asfaltado y preparación de las calles, dentro de un retraso evidente que se intenta paliar sin que, por ejemplo, se haya resuelto la problemática — por lo que a su ancho se refiere — de la calle San Fernando. Se acerca ya la segunda parte del proyecto de urbanización del barrio y todavía el Ayuntamiento no ha decidido nada sobre el particular.

No hay Fiesta Mayor para Can Puigjaner

La tradicional Fiesta Mayor de Can Puigjaner no se ha celebrado en el presente año. Según los vecinos, por la discordia de los organizadores, lo caro que está todo, en especial las orquestas y la escasa ayuda del Ayuntamiento. El momento es óptimo para entrar de lleno en este barrio — de cuya problemática ya nos ocupamos en su momento — para addivinar cómo y de qué manera sigue subsistiendo; sin calles urbanizadas y con una marginación «de facto» que salta a la vista. Ni tan siquiera una barandilla protectora para una pronunciada curva (acceso del autobús) ha sido colocada, y lleva tres años de solitud respetuosa y atenta...

Presupuesto extraordinario

Lo más conveniente sería arbitrar de conjunto una solución urbanística para los barrios que todavía ignoran lo que

es el asfalto; Can Puigjaner, Torre Ro-mau, Pueblo Nuevo, Torrente del Capellán, a la vez que se impulsa la segunda fase de Can Oriach. En este punto no son pocas las voces que claman para que, de una vez y por todas, el Ayuntamiento confeccione un presupuesto extraordinario dedicado a los barrios, como ya ha hecho el consistorio barcelonés, aunque para ello crezca en demasía la carga financiera. Sabemos existe predisposición para ello y sería a no dudar uno de los hechos más elocuentes de la política municipal de los últimos años. Falta para ello que a la idea se le una la decisión de integrar a unos barrios, a unas calles, a unas gentes cuyo entorno aparece visiblemente degradado. P. F. G.

### BADALONA: XV Concurso de cuentos infantiles

El plazo de entrega de los trabajos finalizará el 31 de octubre

Organizado por el Departamento de Cultura del Excmo. Ayuntamiento de Badalona, se convocó el XV Concurso de Cuentos Infantiles. Podrán optar todos los trabajos de esta índole, inéditos con libertad de tema, que no rebasen los siete folios y estén escritos indistintamente en castellano o en catalán. Solo se admitirá un trabajo por concursante.

Los originales se presentarán al Departamento de Cultura del Ayuntamiento de Badalona.

El plazo de entrega de los trabajos terminará a las trece horas del día 31 de octubre de 1974.

El Jurado, integrado por significativas personalidades de las letras y bajo la presidencia del teniente de alcalde delegado de Cultura, emitirá el fallo en un acto público a celebrarse dentro de la segunda quincena de noviembre. — Juan CAIRAT.

## GERONA

### LA CAMARA DE COMERCIO PROMUEVE UN POLIGONO INDUSTRIAL DE LA GARROTXA

Supone un paso importante en la industrialización de la comarca

Entre las exigencias que plantea la creciente industrialización de las comarcas gerundenses destaca, sin duda, la de adecuación y oferta de suelo industrial legal que permita y facilite el desarrollo de tan importante sector productivo. Entendiéndolo así, la Cámara Oficial de Comercio e Industria de Gerona se ha propuesto recientemente realizar gestiones conducentes a la promoción de un polígono industrial en la Garrotxa con el mismo criterio y línea de conducta seguidos por dicha corporación como promotora del polígono industrial de Celra, buscando asimismo para ello la colaboración de la Diputación Provincial y de otros organismos. Este propósito que responde a su vez a una necesidad está en la línea de actuación promocional de dicha cámara y todo hace confiar que las gestiones al respecto fructificarán positivas y este nuevo polígono industrial, en la comarca de la Garrotxa, será realidad en un futuro próximo con la experiencia del polígono de Celra, cuyo desarrollo constituye una interesante aportación, como lo son los de Riudellots y Massanet. Lo que se intenta promocionar en la Garrotxa ha de suponer un paso importante en la industrialización prevista de las dos citadas comarcas gerundenses son verdaderamente propicias. La noticia, por tanto, de las gestiones que se dispone llevar adelante la Cámara de Comercio para la promoción del referido polígono en la Garrotxa, es para resaltarla en todo lo que representa y, más todavía, por lo que puede esperarse de una realización semejante, en orden al desarrollo y expansión industrial en la provincia cada vez con mayor base y afianzamiento.

### Seis colectores

Definitivamente, por el Ayuntamiento de la ciudad se anuncia la subasta para ejecución de las obras del proyecto desglorjado de seis colectores de distribución y saneamiento de Gerona, barrios anexionados y localidades de Salt y Sarria, por lo que respecta a una primera fase que comprende los colectores de ronda de Fernando Puig y calle Santa Eugenia hasta el río Güell por el tipo de licitación de 9.692.668 pesetas. Estas obras, proyectadas en su momento, parte de la importancia en orden a regular unas situaciones anómalas tiene además el interés de que, una vez realizadas, posibiliten la urbanización prevista de las dos citadas localidades, de extraordinario tránsito, con lo que se resolverán unos viejos problemas en las mismas. Aun cuando por diversas circunstancias se ha visto demorada esta mejora, por lo que afecta a la ronda de Fernando Puig y calle Santa Eugenia el anuncio de subasta de las referidas colectoras presupone la decidida puesta en marcha de los proyectos, tanto de saneamiento como de urbanización completa, de tan importantes vías, las cuales indudablemente pasarán a tener la dignidad que les corresponde.

### Automatización telefónica

Continuando el programa de automatización y mejora de los servicios telefónicos en la provincia, a partir de la tarde de hoy, día 23, entrará en funcionamiento la nueva central automática de Caldas de Malavella, con una capacidad inicial de 400 líneas, quedando integrados a la red automática provincial y nacional los abonados de dicha localidad.

### Niño «Plus Ultra»

Un niño gerundense de Caldas de Malavella, concretamente de diez años de edad, ha sido seleccionado en la operación «Plus Ultra» del presente año, en justo premio a su comportamiento ejemplar y abnegación. Este niño, Salvador Casanovas Busquets, cursa el 4.º grado de Enseñanza General Básica y, debido a unas condiciones familiares bastante sobrecogedoras, madre enferma desde 1967, hermano asimismo enfermo y padre en la mayor parte del tiempo ausente por su trabajo, viene atendiendo a toda su familia y las labores de la casa, con verdadero espíritu de sacrificio. Este niño, el de menos edad de los seleccionados en esta XII Operación «Plus Ultra», es un caso de auténtica abnegación que ahora tiene su recompensa y público reconocimiento. La noticia de su selección ha causado gran satisfacción en Caldas de Malavella principalmente y asimismo la natural alegría en su familia que pese a las circunstancias adversas por las que atraviesa, ven de este modo cómo se premia a tan ejemplar comportamiento. — J. VILA.

### San Feliu de Guíxols: MODIFICACION DEL PLAN PARCIAL DEL SECTOR DE SAN POL

Si se aprueban las Ordenanzas, el tope máximo de altura será de veintinueve metros

Con el voto desfavorable de dos de los concejales de representación sindical, concretamente los señores Basart Jordana y Rodríguez Batlle, en el último pleno ordinario han sido inicialmente aprobadas, y se espera para en breve su salida a información pública, las ordenanzas que regulan la edificación en el sector de San Pol, entre el Camí de la Caleta y el Camí Fondo, que modifican las del plan parcial de igual sector aprobado con fecha 26 de septiembre de 1969.

El vigente plan parcial del sector referido permitirá construcciones de planta baja y dos pisos, que no debían superar los doce metros de altura. Pero resulta que la facultad de carácter excepcional y singular que establece poder construir por encima de la citada altura reguladora hasta los 21'40 metros, cuando se cumplen ciertas condiciones de la zona, es algo «completamente normal en la mayoría de las promociones inmobiliarias del sector y precisamente por ello y considerando que «no tiene sentido que hoy se contemple aquella facultad como aspecto singular de la ordenación», ha sido el motivo por el cual el Ayuntamiento se ha visto obligado a regularla con toda generalidad y lograr de esta forma que se alcance una adecuada ordenación urbanística de estos sectores.

En cuanto a la separación entre edificaciones de una misma parcela vendrá fijada por una distancia igual a la de la altura, medida en metros de aquella edificación que sea la más alta, e igual condición cumplirán aquellas edificaciones que se levanten en divisiones siguientes del mismo terreno, en relación con las demás edificaciones en ella ya construidas; si no se cumplieran éstas, prevalecerían las condiciones fijadas en las normas aprobadas para la separación mínima a los límites de parcela.

La edificación aislada corresponde al actual tipo de ciudad-jardín extensiva y a los de edificación determinadas en su forma indirectamente a través de relaciones con la forma y tamaño de la parcela. — R. ALBIOL BARNES.

N. de la R. — No podemos menos de expresar una cierta sorpresa con la lectura de la crónica de nuestro correspondal. Según parece, aquellos que en un principio cumplían las disposiciones de planificación se van a ver definitivamente marginados, mientras que quienes, quizás, usaron la picardesca, van a verse confirmados en sus derechos adquiridos gracias a la «trampa» que se esconde en toda ordenanza. Una actuación responsable del Municipio hubiera llevado, quizás, a obligar a rebajar la altura a los edificios que superaban lo legal. Por el contrario, parece que los intereses particulares en juego vuelven a ganar la partida en contra del interés general, la conservación del paisaje y los derechos de quienes se dirigieron a la zona en la esperanza de encontrar un sosiego «de 12 metros», en lugar de una avalancha «de 21».

## CEMASCE, S. A.

### AUTOSERVICIOS MAYORISTAS

Se complace en comunicar la puesta en funcionamiento de su central telefónica, rogado que, a partir de ahora, dirijan sus llamadas al número:

**264 03 00\***  
(8 líneas)

Por favor, tomen buena nota de este número. GRACIAS

CEMASCE, S. A. Polígono de «La Ferrería», carretera Barcelona-Sabadell, km. 3'2. MONTCADA I REIXAC

## PEDRO ROVIRA PEDRO RODRIGUEZ

Presentan sus nuevas colecciones en

### LA CENA DE GALA

### XX FESTIVAL DE LA MODA EN LA COSTA BRAVA QUE ANUALMENTE CELEBRA

## S'AGARO

Elle tendrá lugar el 24 de agosto de 1974 Reserva de tickets HOSTAL DE LA GAVINA - S'AGARO Telf. 972-22-11-00

### REFORMAS DE COCINA O CUARTO DE BAÑO EN SOLO 10 DIAS FACILIDADES DE PAGO. PRESUPUESTOS Y PROYECTOS, SIN COMPROMISO ALGUNO.

- EQUIPO COMPLETO DE ALBAÑILERIA
- FONTANERÍA
- CARPINTERÍA
- ELECTRICIDAD, ETC.

EMILIO CUSO Tel. 340 93 77 - BARCELONA



### Si está Vd. de pie todo el día...



...y vuelve por la noche, a su casa con los pies doloridos y fatigados, nada como un buen baño de pies con Saltratos Rodell. En esta agua originada y lechosa, se estiuma la fatiga, la sensación de picor y quemazón desaparecen. Los callos y durezas que le torturan a cada paso quedan reblandecidos y se extirpan más fácilmente. ¡Pruebe los SALTRATOS Rodell! Doble efecto si después de un baño de pies con Saltratos Rodell se da un masaje con CREMA SALTRATOS Antiséptica. De venta en todas las farmacias.

GABINETE NUMISMÁTICO

Calico

CLASIFICACION Y VALORACION MONEDAS DE COLECCION Plaza del Angel, 2 - Esq. Vía Layetana Barcelona - 2